

Pressemitteilung

Erster Tag für 32 neue Sparkassen-Azubis

Wuppertal, 3. September 2018

Heute haben 32 junge Menschen ihre Ausbildung zur Bankkauffrau bzw. zum Bankkaufmann bei der Sparkasse Wuppertal begonnen. Ihr erster Ausbildungstag startete am Morgen im 19. OG des Sparkassenturms, wo sie unter anderem Gunther Wölfges, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Wuppertal, herzlich begrüßte.

Im Anschluss ging es direkt in die Einführungswoche. Hier erfahren die Azubis mehr zu Aufbau, Idee und Kultur des Finanzinstituts sowie zum Ausbildungsablauf. Auch gibt es praktische Tipps für die Praxis, denn nach der Woche wartet bereits der erste Einsatz in einer Filiale auf die Azubis.

Generell durchlaufen die Azubis während ihrer Ausbildung bei der Sparkasse verschiedene Stationen: Neben dem Unterricht in der Berufsschule erwarten sie Praxiseinsätze in verschiedenen Filialen sowie Fachabteilungen. Mehr Informationen zur Ausbildung bei der Sparkasse Wuppertal unter sparkasse-wuppertal.de/karriere.

Für weitere Informationen und Fragen:
Pressesprecher Florian Baumhove
florian.baumhove@sparkasse-wuppertal.de
Tel. 0202 488-5230